

Economíahoy.mx

Moody's sube calificaciones de Banco Azteca y cambia su perspectiva de negativa a estable

Mejora en nota crediticia fue impulsada por la capitalización y rentabilidad del banco

Moody's subió las calificaciones de Banco Azteca a Baa3/Prime-3 desde Ba1/Not Prime, además cambió su perspectiva de las calificaciones de largo plazo de negativa a estable.

A través de un comunicado de prensa la agencia calificadora indicó que la calificación de depósitos de largo plazo en escala nacional de México del banco fue elevada a Aa3.mx desde A1.mx, también elevó la evaluación del riesgo crediticio base intrínseca. Además, afirmó la calificación de depósitos de corto plazo en escala nacional de México del banco en MX-1.

La calificadora detalló que el alza de las notas de Banco Azteca fue impulsada por mejoras en la capitalización y rentabilidad del banco, las cuales ayudan a mitigar los riesgos de activos intrínsecamente altos y volátiles que derivan del enfoque de Banco Azteca en el otorgamiento de créditos al consumo de mayor riesgo. Estos últimos representan alrededor del 60% del total de la cartera de crédito.

Explicó que la rentabilidad del banco mexicano se ha visto favorecida por menores costos de crédito y mayores ganancias en divisas ante la volatilidad del peso. El retorno sobre los activos del banco fue de un saludable 1.8% hacia fines de 2018, un aumento con respecto al 1.1% registrado en 2015, ligeramente por encima del promedio del sistema.

"La fuerte capitalización de Banco Azteca constituye una fortaleza crediticia clave y está respaldada por una política de retención consistente de utilidades", refiere el documento.

Con respecto al riesgo de activos, Moody's observó una disminución en el ratio de cartera vencida (NPL, por sus siglas en inglés) de Banco Azteca a 3.5% en 2018, que fue impulsada principalmente por castigos a la cartera significativos.

La revisión de la calificadora para el alza inició el 20 de noviembre de 2018.

Estas son las calificaciones y estimaciones que subieron:

- Calificaciones de depósitos de largo plazo en escala global, moneda local y extranjera, a Baa3, perspectiva estable, desde Ba1, en revisión para el alza.
- Calificaciones de depósitos de corto plazo en escala global, moneda local y extranjera, a Prime-3 desde Not Prime, en revisión para el alza.
- Calificación de depósitos de largo plazo en escala nacional de México, a Aa3.mx desde A1.mx, en revisión para el alza.
- Evaluación del riesgo crediticio base, a ba2 desde ba3.
- Evaluación del riesgo crediticio base ajustada, a ba2 desde ba3.
- Evaluación de riesgo de contraparte de largo plazo, a Baa2(cr) desde Baa3(cr), en revisión para el alza.
- Evaluación de riesgo de contraparte de corto plazo, a Prime-2(cr) desde Prime-3(cr), en revisión para el alza.

Se afirmó la siguiente calificación:

- Calificación de depósitos de corto plazo en escala nacional de México de MX-1.

Acción de perspectiva:

- La perspectiva cambió a estable, desde revisión para el alza.